

Jahresausflug nach Losheim

Am Donnerstag, 11.9.2012 starteten wir mit dem Bus (FFB-Fahrdienst für Behinderte) von Saarbrücken. Bei wunderschönem Wetter holten wir die St. Wendeler ab und kamen gegen 12 Uhr in Losheim an.

Schon im Bus konnten wir die Speisekarte studieren und telefonisch unsere Essenswünsche durchgeben. In Losheim wartete schon Fam. Mokwinski im Restaurant "Maison aus Lac". Wir waren insgesamt 32 Personen - darunter ein Rollstuhlfahrer. Mit dem Kassieren gab es ein paar Probleme - aber Frau Quack meisterte souverän dieses Problem.

Gegen 14.30 Uhr konnte jeder - entsprechend seiner Möglichkeit - den Park besuchen, um den See gehen (ca 4 km) oder am Ufer des Stausees verweilen. Gehen 16.30 Uhr machten wir uns wieder auf den Heimweg über St. Wendel zum Landwehrplatz nach Saarbrücken.

Herr Weiler schoss - wie jedes Jahr - viele Fotos vom Ausflug. Beim nächsten Treffen werden wir uns die Zeit nehmen, um die Fotos anzuschauen. Ein großes "Danke schön" dem Netzwerk in Saarbrücken. Mit seiner finanziellen Unterstützung konnten wir den Ausflug durchführen.

Ingo Kroker, Geschäftsstelle Saarland

